

## Sa Grandeur Mgr L.-P.-Adélard Langevin, O. M. I.

Archevêque de St-Boniface.

En même temps que l'Eglise Canadienne perd l'une de ses gloires les plus pures et l'un de ses plus intrépides défenseurs, l'Association des Prêtres-Adorateurs pleure dans le zélé et pieux Archevêque de St-Boniface l'un des amis de la première heure et de ses membres les plus anciens.

Pendant les huit années qu'il fut, à Ottawa, professeur, puis doyen de la Faculté de théologie, il se fit auprès de ses élèves le zélé promoteur de l'Œuvre . Devenu archevêque de St-Boniface, il ne cessa de lui témoigner le plus vif intérêt, soit en la recommandant à ses prêtres, soit en lui donnant un Directeur diocésain. Tout dernièrement encore, il nous disait sa joie de voir la tenue de notre prochain Congrès et lui souhaitait un plein succès.

C'est donc pour nous un devoir sacré de recommander instamment aux suffrages de tous nos chers Associés cette grande âme, au zèle si ardent, à la piété si vive, à l'inlassable dévouement.

---

MONSIEUR HENRI TETU, membre de l'Association depuis Mai 1891. On se souviendra longtemps, à Québec, de la charité ardente, éclairée et agissante de Mgr Henri Tétu, de son zèle à promouvoir ou à encourager les œuvres de la Société Saint-Vincent de Paul, dont il était l'aumônier général depuis nombre d'années. Nul doute, ses bulletins mensuels en font foi, que ce distingué et regretté Confrère allait régulièrement alimenter le feu de son ardente charité au contact du Sacré-Cœur de Jésus, présent et vivant dans le Sacrement de son amour.

Monsieur l'abbé J.-B. OLIVIER GUY, du diocèse de St-Hyacinthe, membre de l'Association depuis Mai 1892.

Monsieur l'abbé T. EUGENE BEAULIEU, du diocèse de Québec, membre de l'Association depuis novembre 1894. Ce regretté Confrère faisait presque chaque jour son heure d'adoration.